

LA UNIÓN DEMOCRÁTICA



Órgano Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

Teléfono Número 1-1

Puntos de suscripción

En la Redacción y Administración...
En la Dirección y Administración...
En la Redacción y Administración...

Preios de suscripción
En A. 1.50 pesetas al mes...
En F. 2.00 pesetas al mes...
En E. 1.00 pesetas al mes...

Núm. 5.025

Alicante Martes 22 de Noviembre de 1910

Año XXXIII

PROPAGANDA REPUBLICANA

MEETING EN EL TEATRO DE VERANO

Llegada de los oradores

El domingo a las ocho de la mañana llegaba a esta ciudad en el tren correo de Madrid los ilustres oradores nuestros correligionarios D. Benito Pérez Galdós, D. Melquíades Álvarez, D. Tomás Romero y D. Leopoldo Bejerano.

Guardiola Ortiz, D. Melquíades Álvarez, D. Tomás Romero

La presentación de los oradores la hizo con gran acierto el elocuente orador y concejal de este Ayuntamiento don José Guardiola Ortiz.

Los dirán también que ante los enemigos formados en batalla, como ahora estamos, debe reinar entre todos los republicanos la más entusiasta fraternidad, sin perjuicio de las naturales significaciones y tendencias y no necesitará decirlos, porque ya los sabéis y sentís: que el ideal republicano está de tal manera difundido en todos los elementos sociales de nuestra patria que parece imposible y maravilloso, que no se haya producido ya el cambio de la vieja a la nueva escena.

Dedica un cariñoso recuerdo a la memoria de Maitouave.

Hace votos porque subsista la conjunción republicano-socialista que es la organizada ra del meeting que se está celebrando.

Terminaba con un viva a don Benito Pérez Galdós.

Gerard Fuentes

La elocuencia parlamentaria, la tribuna de aquí los nombres que representan todo el poder de la palabra y al orador en sus más admirables y colosales formas. La elocuencia, que se apodera de los más grandes objetos y de los más importantes intereses, y que sin embargo los engrandece todavía, los eleva, los transforma, y recordando sin duda su divino origen, se remonta al cielo, de donde recibe la inspiración. ¿De dónde viene su fuerza, su encanto inesplicable? Viene de donde ha dicho un publicista y orador eminente y eso pensábamos nosotros al escuchar la palabra de este orador en los felices momentos de sus vuelos y de sus triunfos.

Al describir los padecimientos de la clase obrera, de los heredados de la fortuna, de los que habitan en el interior de España fuertemente por el sufrimiento, al recordar esa miseria de Castilla y pedir el cumplimiento del ideal de justicia, de igualdad, de protección a los débiles y a los oprimidos estuvo sencillamente admirable.

Unánime nuestro modesto aplauso a los muchos y entusiastas que obtiene de la concurrencia.

Tomás Romero

A continuación habla Tomás Romero. Dice que en nombre del partido republicano de Madrid y de la conjunción republicano-socialista, saluda a los alicantinos y a los de esta provincia que asisten al acto.

En elocuentes palabras dice que el hermoso espectáculo de las alturas por la mañana, cuando las alienta con un espíritu la mujer.

Aconseja a la que no se recluya en el hogar, pues tiene una misión sacrosanta que cumplir.

En palabras inspiradísimo le insta a que venga a la conquista de la democracia y la República (apl. vob.)

Recuerda que vino aquí hace años representando a el Libro para hacer una campaña de penetración entre los pueblos de Madrid y Alicante, llevándose un recuerdo que precederá en su alma.

Reflexiona pensativo de la conjunción republicano-socialista.

Se adelanta un río en una hora trágica, y cumplirá su misión de redimir el país inaugurando la República.

Recuerda los días de la semana sangrienta de Barcelona.

Aquella noche oscura, ese recuerdo de dolor y de inquietudes.

Una voz oscura.

Una voz oscura, una voz oscura, una voz oscura.

Cuatrillas de Galdós

El ilustrado periodista D. Leopoldo Bejerano redactor de "El Libro" les con esta sección apropiada las siguientes cuatrillas admirablemente escritas de D. Benito Pérez Galdós:

«Amigos y correligionarios pueblo de Alicante: Los que esperamos de la conjunción republicano-socialista el resurgimiento de esta patria moribunda, venimos hoy a plantar nuestras tiendas en esta ciudad cuya sólo nombre es vida y emblema de las libertades públicas.

«Si cuando es vuestro territorio en ricas edificaciones de la naturaleza, fecundísima es vuestra capital en almas valientes y valientes que aplican todo su vigoroso empuje a la conquista de la realidad democrática, ideal supremo que debe pasar pronto de los corazones chamuscados a hechos prácticos.

«Estos amigos y correligionarios no lo veréis hasta que acobarda de hundirse las mentiras convencionales y venga con el imperio de la razón la democracia republicana.

«Por desgracia vuestra, nacido de la vida y corteza que profundamente agradezco, ocupado este sitio, no para dirigir debates que entre nosotros no han de ser citados, sino para designar el orden de los oradores y compartir con vosotros el placer que me brinda escucharlos.

«Los os dirán que la república la pagamos que no viene a ser un fin en sí mismo, sino un medio, y que si alguna vez se ve la vida a recostarse a la acción que a veces será tan sólo para reparar del cuerpo social el gorgoteo y patetico.

«El país está ansioso de vitalidad y no quiero ni poder vivir más tiempo entre vosotros sin que.

«La esperanza nos alienta, la conciliación nos conforta, aguardamos ansiosos.

«Innumerables españoles, temerosos de la dinámica política y faltos de la rigidez indispensable en los momentos críticos permanecen quietos y contemplativos confundiendo el pasado con el futuro, el régimen y las ideas antiguas. Hay que acudir a esas fuerzas dormidas para que se despierten y avancen.

«Abiertos están nuestros corazones y nuestros brazos, vengamos hacia nosotros, en este hoy que mañana, pues así lo piden los ideales e intereses insuperables comprometiéndose; así se plan la justicia estajada, el derecho bulado, la sacudida social, España en fin, bárbaramente oprimida por haber unido su conciencia y por la plucocracia socialista insoportable, y sin sentimiento de la patria (grande y estuquada evadida).

Verdes Montenegro

Ha en nombre de la Conjunción Republicano-Socialista, pronunciado de su particular significación de socialista. Expone el significado y alcance de la Conjunción, que ha de servir para restaurar la República.

Dice que un ejército combatiente necesita cohesión y disciplina.

Aconseja que los amigos de la Conjunción al estar se reúnan al frente un ejército.

«Aumenta las ventajas de la República.

Navarro Mosquera

Este joven orador es murciano. Dice que habla por primera vez en un lugar de esta importancia.

Saluda a pueblo alicantino con gran elocuencia en nombre de Murcia.

Dice que no va a pronunciarse un largo discurso, porque el auditorio tiene interés en oír al gran orador Melquíades Álvarez.

Hace un paralelo de ideas y glorias pasadas y la España de la restauración borbónica lamentando nuestra actual decadencia, con la en el triunfo de la República que regenerará a esta nación desventurada.

Camilo Dolz

Con gran facilidad de palabra saluda a Alicante en nombre de Valencia.

No tiene más representación, al decir que la hay; pero está seguro de que un correligionario de Alicante de donde es natural, los valencianos aprovecharán su proceder.

El Meeting

El teatro de Verano se llenó por completo de público ansioso de escuchar los elocuentes discursos que allí habían de pronunciar. Fuera queda mucha gente sin poder entrar porque no había en el local suficiente espacio de público.

Este se hallaba adornado con profusión de banderas.

En el escenario se colocó la mesa presidencial y gran número de sillas para las comisiones constituidas de los pueblos con carácter oficial. En el sitio que suele ocupar la orquesta se colocaron mesas para la prensa.

A las tres y media aparecieron los oradores en el escenario y dio principio el acto que no podemos reseñar como quisieramos limitándonos a hacer un bosquejo del mismo.

Quedan la mesa presidencial el insigne republicano D. Benito Pérez Galdós, D. José

En aquellos días trágicos se arrancaba a los seres para llevarlos al barranco del Lecho (Ovación).

En aquellos momentos precisaba dar el golpe en el corazón, en las entrañas, despertando las dormidas energías de la nación.

Llamamos a Pérez Galdós y acudió en su guía.

En la secretaría del Consejo nos reunimos siete diputados y redactamos el manifiesto al país.

Ese hombre honesto que era ministro y seguro yo que no volverá a serlo, telefonó a las redacciones de los periódicos prohibiendo publicar o aludir a manifiesto bajo pena de suspensión.

No se humillaron los periódicos, pero tuvieron que resignarse ante la imposición del maldito hombre público.

Después logramos que se publicara el manifiesto.

Allí se afirmaban que siendo la monarquía causa de los infortunios de la patria debía acabar con el régimen y también acabar con la guerra de Melilla, salvando el honor de la Patria y el Ejército.

Afirma que Pablo Iglesias aceptó la alianza juzgando también necesario que desapareciera la monarquía, costándole la libertad en valiente protesta.

Con nosotros no se atrevieron, pues habíamos estallado la revolución.

(Grandes aplausos)

Fueron cobardes.

Aquella que se consagró en diástrofas sería una indignidad y un suicidio romperlo. Dice que la alianza subsistirá hasta que se implante y se consolide la República y como esta no nos la regalarán vamos a conquistarla.

Queremos la República con austeridad, honradez y propiedad, que comprenda por igual a los republicanos y monárquicos, sin excluir a nadie.

Una voz: Menos a Maura.

A él también, peor para Maura si ha de sufrir esa república, que es la que han de traer Pérez Galdós y Melquiades Alvarez (Delirantes aplausos).

Se ocupó luego del estado de la Hacienda, recordando verdaderas enormidades que se han cometido en las leyes de la escuela, comunicaciones marítimas y empréstito de 175 millones, en beneficio de la plutocracia.

Los republicanos que delucan las barreras y aun los lastimamos si algo dieran ocasión.

Fue aplaudidísimo.

Melquiades Alvarez

Al levantarse hablar Melquiades Alvarez es objeto de una larga ovación y vivas.

Esos aplausos—dice—que no merezco y que llegan al fondo de alma os lo devuelvo como admiración y respeto a esta hermosa ciudad bañada por el mar latino de la civilización, que todavía trae entre sus quédos los restos de libertad y progreso.

Basta fijaros en Pérez Galdós, para comprender que este militante tiene la significación de rendir culto a la conjunción republicano-socialista.

En brillantes períodos, premiados con estruendosos aplausos, fija el verdadero concepto de la revolución, afirmando que no puede ser ni haber jamás en la historia obra de un partido ni de un candidato.

Recuerda un apoyo de ella los ejemplos de Pán y Ruiz Zorrilla.

Recordad la Historia y veréis que por ser obra de muchos triunfó la revolución del 68. Por ser obra de justicia acaba de triunfar en Portugal la revolución derrocando la dinastía de los Braganzas.

Es indispensable que no haya impaciencia en las multitudes.

Sin sacrilegio no hay revolución.

No la espera de esos profesionales que la comprometen a plazo fijo.

En las revoluciones entran actores opuestos y la preparan el malestar de la clase trabajadora, la fuerza poderosa de nuevas ideas, la voz de los intereses heridos, que empujan la voluntad a la rebeldía y las ansias de nueva vida, cuya causa impiden las instituciones anacrónicas.

Por ser obra colectiva hemos solicitado el apoyo de los socialistas.

La revolución es obra patriótica además de obra liberal.

Analiza la representación que tienen los republicanos dentro de la conjunción, manifestando que no hay más que dos tendencias: una que no quiere decirse conservadora, gubernamental o reformista; la otra radical.

Pasa después a rebatir el dictado de anti-militaristas con que tachan a los republicanos sus enemigos.

Afirma que solamente consideran justa la guerra cuando se trata de salvar el decoro y prestigio patrios.

(Aplausos prolongados.)

Demuestra que se han gastado más de 100 millones en Africa y no tenemos derecho a ocupar ninguna de las posiciones que a juicio de Maura eran necesarias para evitar la asfixia de las plazas.

La guerra de Melilla sobre costarnos mucho dinero nos costó la pérdida de cuatro o cinco mil hombres, entre ellos lo más florido de la oficialidad. (Sensación)

Tenían razón quienes decían que fuimos a la guerra por defender las minas del Rif, no por exigencias del honor nacional ni por buscar expansiones territoriales que consolidaran nuestras posiciones y dominios en Africa.

Siendo así tendremos un nuevo motivo para excusar este régimen que tantas desventuras han producido a la patria. (Delirantes aplausos)

Sostiene después que a los republicanos no puede considerarse enemigos del Ejército, sin ultrajarlos gravemente.

Al contrario, consideran que tienen con él un vínculo de gratitud por lo mucho que hizo por la causa de la libertad y por el régimen constitucional.

Añade que del perfeccionamiento del Ejército y hasta de su neutralidad política depende el que triunfen sin dificultad los anhelos legítimos del pueblo.

Se extiende en consideraciones para demostrar que los socialistas y anarquistas combaten al Ejército porque los primeros lo consideran como el instrumento eficaz con que cuenta la burguesía y los segundos por que siendo enemigos de las autoridades, el Ejército, al Ejército, facilita la labor que ellos pretenden y favorece el predominio de las clases e intereses a qui ellos odian.

Los republicanos no podemos tener más que igualdad de los colectivos y equidad.

Los republicanos no debemos ni pedimos embeter al Ejército ni desvirtuarlo, puesto que si acilto danar a nos el interés nacional con el que tiene que vivir aquí, compenetrarlo y confusión. (Grandes aplausos)

Podrá discurrir si conviene el régimen de las naciones como en Suiza, llamado por a gajos democracia armada.

Por la dictadura del congreso el reclutamiento voluntario como en Inglaterra, que ya empieza a modificarse.

Por la considerarse por otra mejor el sistema de servicio obligatorio base de este nivel de los ejércitos peñan más pero cualquiera que sea el criterio que se adopte siempre veremos en el Ejército de una oligarquía militar, sino la viciosa institución armada soberana se si misma, sin otro interés que el honor colectivo de todos, sin otro fin que el engrandecimiento y magnificencia de la patria. (De irrisoria ovación)

Aseguran que los republicanos jamás se sentirán injuriados que es arnezan el Ejército porque esa injuria es grave ofensa que recibe el pecho la patria misma.

Tampoco permitirá que se rebaje la disciplina, ley obligada del honor militar.

No juzga preciso que la guerra sea un deber necesario a la vida, como afirmó un filósofo pero cree paradójico a Fichte, que los pueblos necesitan mantener el sentimiento de la guerra.

Termina esta parte de su discurso afirmando que los republicanos enlazarán de que hoy el Ejército aguarido y organizado por el momento con los recursos de la nación.

Juzga que hay actos que excede de burros, falta de material y poca unidad con los casos (Aplausos)

Finaliza afirmando que la República tiene el deber de reconstruir la patria, dañada en la mentalidad por vicios de la política monárquica torpe y odiosa.

Rezo tienda a las masas amor y perseverancia en el ideal y profundo respeto a los caudillos que están con lucidez a la victoria, teniendo por norma la moralidad y amor a la patria. (Gran ovación que dura algunos minutos)

En el mitin reinó orden perfecto, finalizando con entusiastas vivas a Pérez Galdós y Melquiades Alvarez.

Teatro Principal

CASANDRA

Un lleno con letor rebuzante, había anteanoche en el Teatro Principal, habiéndose precisado poner butacas supletorias y utilizar los paños y plateas que no se vendieron, para caber en ellos muchos espectadores que no tenían puesto en parte alguna.

La obra fué aplaudida y las ovaciones a su autor y a la compañía Comendador Montenegro fueron delirantes.

A Noche

En el tren especial que partió de Alicante ayer a las ocho de la mañana han ido los oradores republicanos con muchos correligionarios suyos a la ciudad de las palmas, en donde a las once de la mañana se ha celebrado un mitin y después en un huerto de palmeras un banquete.

Anoche en el correo regresaron los expedicionarios a Madrid.

BIBLIOGRAFIA

Me nos recibido los cuadernos 43 y 44 de la «Crónica de la Guerra de Africa», en el que su autor D. Manuel del Corral prosigue el relato de las operaciones realizadas en el zoco El Arba por la división Orcoz. Los párrafos: los párrafos indican que ocupan que los territorios; opinión de la prensa extranjera respecto a la campaña; prog de nuestras flotas en Mar Chio; y cuantas operaciones se realizaron hasta el 18 de agosto. Intercala los cuadros que aparecen en el texto y los grabados.

Con el cuaderno 44 se reparte una «Amnistía» produciendo la vista de la Resingua.

Los pedidos de dicha obra, pueden haberse en las librerías, centros de suscripciones o al editor Alberto Martín, Consejo de Ciento, 140 Barcelona.

Hemos recibido los cuadernos 47 y 48 de la «Crónica de la Guerra de Africa», en el que D. Manuel del Corral, en los que termina el relato del combate del 20 de Septiembre, los juicios que dicha operación mereció, las nuevas posiciones ocupadas, presentadas de combate, sus pérdidas, toma de fortalezas en Alcor, cadáveres encontrados en el barranco del Lebo, Mizzian y todo de mejor estado que el resto de los reos del «Cabo Navas» y homenajes por ellos.

Además de los grabados que ilustran el texto el cuaderno 47 acompaña una familia de

profundando una visita del barranco de Teba.

Los pedidos de dicha obra pueden haberse en las librerías, centros de suscripciones o al editor Alberto Martín, Consejo de Ciento, 140 Barcelona.

La próxima crisis

Lo que se dice

Un periódico clerical dice que anoche tres ex-ministros liberales comentaban las noticias incorrectas que han sido publicadas referentes a la organización del Gobierno.

Atribuye a uno de ellos las siguientes afirmaciones:

Cualquiera, antes de reorganizar el Gobierno visita a Morel para enterarse del plan que desarrollará en la segunda etapa parlamentaria.

Ese plan lo constituirá un programa común a todas las fracciones liberales y democráticas.

El aludido ministro afirmaba que Morel se mostraba agradecido a la acogida que se le dispensó en Palacio.

Añade el periódico clerical que Canaljas se propone reorganizar el Gobierno, no solo para dar entrada a los moderados sino para reforzar el gabinete con elementos que lo ayuden en las ruinas tareas parlamentarias.

Se cree que la crisis se planteará a principios de Enero, después de aprobados los presupuestos.

Se supone que se iniciará la crisis con el nombramiento de Ruiz Vilarino para un importante cargo diplomático y que abandonarán el Gobierno Añar, Miranda, Meino y Caballón.

Se cree que los sustituirán dos ex-ministros moderados y dos democráticos que no han sido todavía ministros.

En la reorganización del Gobierno García Prieto y Cobian pisarán a de senpear otras carreras.

Cocina Económica

En el número 23 del corriente se dará en esta revista un establecimiento, una comida extraordinaria compuesta de bistec, frito de carne, morcillitas de cebolla sazonada, pan, vino, postre y un cigarrito. No a los fumadores: basta con el agua.

Esta extraordinaria lo sufraga don Antonio García Lozano, a quien damos las más expresivas gracias en nombre de los pobres, deseándole muchos años de vida, para que pueda repetir esta hermosa obra de caridad.

La muerte de Tolstói

Comunican de Astapovo que a las cinco de la madrugada el estado del enfermo era muy de cuidarlo.

Viendo los médicos que empezaba a agonizar, se permitió que entrara a la habitación la condesa de Tolstói.

Está iludido a las seis y cinco de la mañana, rodeado de toda su familia, incluso de la condesa, que se hallaba a la cabecera.

A las diez y diez se produjo una escena desgarradora.

Ruñamente se comunicó la noticia a todas partes.

En San Petersburgo y Moscú se causó gran sensación.

Se espera desde se lo enterrará.

NUEVA SOMBRERERIA DE J. ACEVEDO

12, PRINCESA, 12
ALICANTE

Este bien montado establecimiento ofrece al público en general, un inmenso surtido en sombreros y gorras para caballeros y niños. El artículo para la presente TEMPORADA DE VARNÓ, en sombreros de PAJA y TELA, como también de color GRISES y BLANCO. Extenso surtido en sombreros JIPI PAJA, PANAMAS, ITALIAS y PALMA.

Gran Novedad
Selecto surtido en sombreros ingleses Marca CHIRTY'S

Ultimos o lelos
Gran surtido en Sombreros SEVILLANOS y CORDUBESES última novedad

PRECIO FIJO

12 Prince-a 12

PRECIO FIJO

Las participaciones de Lotería

La Dirección del Tesoro ha dirigido a los delegados de Hacienda una circular en la que se presenta:

Primero. Que la venta de los billetes está encomendada únicamente a los administradores de Loterías, los cuales pueden valerse para efectuarla de expendedores ambulantes, autorizados y retribuidos como dependientes suyos sin exigir sobreprecio al público en la localidad donde está establecida la Administración o en pueblos donde no exista otra.

Segundo. Que la venta se hará por billetes enteros o por décimo, y que el administrador que falte a este precepto será de inmediato cesante.

Tercero. Que la reventa o venta por los particulares de billetes o décimos está prohibida, y que los revendedores serán considerados como defraudadores, conforme el artículo 228 de la Instrucción.

Cuarto. Que ninguno de los preceptos recordados en las reglas anteriores se refieren al caso del jugador, particular o comerciante, que sin recibir sobreprecio alguno, distribuye entre sus amigos o entre los clientes de su establecimiento, en participaciones o recibos no matasos, es decir, extendido a nombre de cada uno de aquéllos, el billete o décimo que adquirió y cuya presentación por el jugador, en caso de ser favorable por la suerte, ha de ser después inexcusable para el pago del premio, puesto que según el artículo 18 de la Instrucción tantas veces citada, no puede ser reemplazado, ni sustituido de ningún modo.

Los nuevos Gobernadores

Ayer firmó S. M. la siguiente combinación de gobernadores.
De la Coruña, al señor Romero Deballo.
De Alicante, al que lo era actualmente de Carlotaba.
De Córdoba, al que lo era de Alicante.
De Almería, al que lo era de Palencia.
De Palencia, al que lo era de León.
De León, al que lo era de Coana, cuyo H. abia no queda vacante.

NOTICIAS

Se encuentran restablecidos de la dolencia que les aquejaba, nuestro querido amigo el Secretario particular de Sr. Gobernador don Rafael de Sáenz y su distinguida y joven esposa.
Lo celebramos.

Nuestro distinguido y querido amigo don Ricardo Pérez Gironés que tan acertadamente venía desempeñando el Gobierno Civil de la provincia de Valencia ha sido trasladado a la de Almería.

La amnistía

El diputado republicano Sr. Lerroux confiere a las 10 tardas el Congreso con el Sr. Canalejas acerca de la petición de amnistía que hizo en la sesión del 7 de mayo.

El Sr. Lerroux se refirió en la sesión de la amnistía para los delitos políticos de inmigración y el exilio para los prófugos.

El presidente de Consejo atendiendo a las justas razones del diputado por Barcelona se manifestó sus propósitos de cancelar la amnistía si como creemos tendrá efecto, del Gobierno no se oponen. Desde luego el Sr. Canalejas se mostró muy animoso de la iniciativa benévola.

En consecuencia a todo lo que el Sr. Canalejas que se generaliza en el medio de reaccionaron con la ley del servicio obligatorio que se discute en la Cámara.

LA HOLANDESA

es la manteca de vaca más pura, nutritiva de pureza absoluta, paladar exquisito y perfecta conservación.

Acaba de llegar de la NURVA CAMPA. A sus precios:

Lata de 1 kilo. 4.50 pts
" medio kilo. 2.25 "

Al detall. 5.50 kilo
Exigir marca de La Holandesa

Concesionario para la venta.
Gran Salsicheria Extremeña de D. SERRA FIN SANCHEZ.

ALTAMIRA 19 (antes Princesa) Y PÓRTICO DE ANÁLDO 4
Teléfono núm. 23. - Servicio a domicilio. - Alicante.

Verdadero calzado de Mallorca

Sólidos, elegancia y baratura
Botella, Navas 18
ALICANTE

Esplá Muñoz y Vidal Ingenieros

Calle de la Victoria 5 y San Fernando 6 2

Grandes almacenes de máquinas, motores, contadores, ventiladores, estufas, aparatos, materiales y conductores eléctricos de todas clases.

Enormes existencias de lámparas de arco voltaico e incandescente de filamento metálico, lámparas y carbón de las mejores marcas a precios sin competencia.

Telegrafía Telefonia y imprenta

Pilas y acumuladores. - Aparatos eléctricos medicinales y para demostraciones científicas en Institutos y Escuelas. - Para usos de edificios, líneas y estaciones Cortes. - Empaquetadoras, aceites y grasas para maquinaria. - Hilos y cuerdas metálicas y efectos para...

Sto. & Michell

de cámaras y cubiertas para automóviles. Gran surtido de efectos para automóviles y automovilistas.

Gramofonos

Perfumería eléctrica.
Inmenso surtido en cristalería, arañas, brazos, péndulos, portátiles y objetos de fantasía para alumbrado.

Objetos para regalos

Instalaciones de todas clases eléctricas y mecánicas.

Fabrica de turrone

DEL HIJO DE

Antonio López Jerez

Paseo de América

Los turrone que vende el hijo de don Antonio López Jerez en su acreditada y elegante turronería del Paseo de América, son sin duda alguna los mejores que se sirven en esta capital, por la pureza y firmeza de los géneros que en ellos se emplean.

La amabilidad y buen trato de dicho señor añadido a la riqueza de sus dulces, es causa de que en el género turronería sea la más visitada por las personas de delicado paladar.

Hay que ir al Paseo a comprar dulces.

LEON DE ORO

Para géneros de alta fantasía y última novedad en latas, pabtes, gergs cheviot y otros artículos para señoras. el León de Oro, Mar 22, y Porti de Ansaldo, 2, antigua casa de capitán especialidad en Mantas de viaje, gabatas, cuellos y lufandas de seda estambre y lana. Numeroso surtido en géneros de punto y géneros blancos. Precios sin competencia por la...

Colegio de San José

Incorporado a este Instituto general y técnico primera y segunda enseñanza y carreras especiales.

M. I. Sr. D. D. Mignel M. Gil y Hernández
Unálgico Societari de este Colegio de MATEMÁTICA

Desde el 1 de Septiembre hasta el 1 de Octubre en que da principio el próximo curso académico, qued abierta la matrícula en este colegio para la enseñanza del grado de bachiller, estudios de comercio y técnico.

La matrícula podrá ser oficial con repaso en el colegio, y no oficial o libre con asistencia solamente a las clases del colegio y ajustada en un todo a los programas oficiales, según previenen las disposiciones vigentes.

Se admiten alumnos internos media pensión y externos de primera y segunda enseñanza comercio y estudios técnicos.

Para precios y condiciones de matrícula pidase a Administrador del colegio D. CRISTINO GONZÁLEZ y HALLSTA más noticias reglamento el mismo.

Calle de B. Ila Alicia te 29

ULTIMA HORA

Madrid 28

Gacetas trasladadas por Miguel Vallina a Granada. Disponiendo efectúense administración obras trazo carreteras comprendidos ante estación mediodía Alicante y plaza San Francisco efectuándose casa Maratón Trepal Barcelona presentando proposición favorable aprovechando proyecto modificado no pasante kilómetros 270 171 172 carretera Sella Alicante.

Congreso Lerroux censura gastos ociosos de este militar Sevilla contestale Canalejas.

Empi el Porvenir Alfonso el Sábado 26

TRAJES LANILLA

Por 20 Ptas. etc.
29
34
36
38
37 50

TRAJES ESTAMBRE

Por 40 Ptas. etc.
40
45
47

9, PRINCESA. SASTRERIA FERRER, PRINCESA 9,

Esta casa tiene el gusto de participar a su numerosa clientela y público en general, que ya ha recibido el surtido y últimas novedades para la próxima temporada.

Se confeccionan trajes para caballeros en toda clase de géneros a precios sumamente baratos, como se verá en la siguiente tarifa de precios:

9, Princesa, 9 Alicante.

TRAJES MELTON

Por 60 Ptas. etc.
55
75 50
60
64
70 50

TRAJES ESTAMBRE

Por 75 Ptas. etc.
80
85
90

